

57年ぶりに開催されたオリンピック東京2020は、これまでの大会で最も多い58個のメダルを獲得して閉幕しました。引き続いて8月24日に開幕したパラリンピックでは、萩原町出身の義足のダンサー大前光市さんが開会式に出演し、リオ大会に続いて見事なダンスを披露してくれました。

この間には新型コロナがこれまでにない勢いで感染拡大し、岐阜県にも非常事態宣言が発令されました。

また下呂市では、今年も前線が停滞して連日大雨警報や洪水警報が発令され、昨年に引き続き国道41号が通行止めになりました。

桜洞でも水路から水があふれたり道路に土砂が流出しましたが、大きな被害に至らなかったのは幸いでした。

9月の区行事ご案内

- | | |
|-----------------|---|
| 9月 5日(日) | <u>下呂市防災訓練 (急遽中止になりました。)</u> |
| 9月12日(日) | 和楽の会(敬老を祝う会) お祝いの品をご自宅にお届けいたします。楽しみにしてください。 |
| 9月18日(土) 19:30～ | 組長定例会(文書伝達) |
| 9月18日(土) 13:30～ | 水洞平の草刈り(御前山を守る会) |
| 9月21～30日(火～木) | |

お願い・お知らせ

○秋葉神社火まつり大祈禱申し込みについて

申込書を回覧いたしますので、申し込まれる方は記入してください。
祈禱料は後日組長さんが集金に伺いますので宜しくお願いします。

○区民爆笑大運動会について

8月の組長定例会において、区民爆笑大運動会の実施について検討しましたが、コロナウィルスの感染拡大が全国的に収まらない状況であることから、大変残念ではありますが今年も中止することになりました。

8月の行事と出来事から

- 8月1日(日) 古文書の点検と虫干し
古文書寺官理委員会の皆さんにより、登録資料の点検および虫干し作業を行いました。
また桜洞郷土誌「わがふるさと桜洞」の関係資料を永久保存文書に追加登録することを委員会で決定しました。



○8月7日(土) 桜洞防災隊会議

区三役、防災士、桜洞消防団部長、民生児童委員、社会教育部長、社会福祉委員長、女性防火クラブの方々にお集まりいただき、9月5日の防災訓練の実施方法、防災隊本部の在り方などを協議しました。今後、自助・共助により災害に対処していくことを確認しました。



○8月11日(水) 桜洞区社会福祉委員会

新たに福祉委員になられた4名の委員の方[高田香澄さん(1組)、熊崎美鈴さん(1組)、桂川節子さん(4組)、熊崎美紀子さん(5組)]に下呂市社会福祉協議会から委嘱状が交付されました。

また、今年の友愛訪問の日程や和楽の会に協力していくことなどの計画が決定されました。

社協の柚原さんからは、入院時に必要な物や緊急連絡先等の情報を入れて、援助が必要な世帯に設置しておくことで、いざという時に迅速な対応が図れる安心箱の説明をしていただきました。安心箱の設置を希望される場合は、区福祉委員・民生児童委員にご相談ください。



○8月21日(土) 自主防災訓練について

9月5日の防災訓練に備えて、組長会の前に防災士から非常時の心構えや応急措置の方法などの説明を受けました。

東北大震災のビデオも観ましたが、いかにシェークアウト(姿勢を低くし、頭・首を守り、じっとする)が大切か、地震が発生した場合、いかにして自分の命を守るかを考える機会となりました。防災訓練は中止になりましたが、皆さんも是非、実際にシェークアウトをやってみてください。



○8月22日(日) 夏の路側草刈り・ごみゼロ作戦・集会所掃除・観音堂の掃除

あいにくの雨となりましたが、予定通り草刈り・ゴミゼロ作戦・集会所の大掃除を実施することができました。

またこの日は、3組1班の皆さんで観音堂の掃除をしていただきました。尚、観音堂の掃除は、毎月一回組ごとの輪番制で行われています。

それぞれの作業に当たられた皆さん、ご協力ありがとうございました。



○8月13日～18日の大雨について

8月としては異例の前線が停滞し大雨となりました。「高齢者等避難」・「避難指示」の発令により、13日～18日(16日を除く)にかけて桜洞集会所に一時避難所が開設されました。

その間に避難される方は無く、甚大な被害はありませんでしたが、区内各所で水路への土砂流入、側溝からあふれる、倉庫への浸水、民家近くの雨水が増水する等の被害がありました。

これから台風シーズンが到来することから、日頃の備えには十分注意を払ってください。事前に土嚢を準備される方は組長まで連絡してください。

